
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事業報告＆事業計画 
委員会は、今年度も「働きやすさ」について考えていきます。 

２０21年度 事業計画 

座談会・研修の企画・実施 

「女性特有の困りごと」や、参加者主体の企画を検討中です。 

広報「えるむのたね」の発行 

幅広く「働きやすさ」に関するトピックを取り上げていきます。 

委員会の今後の方向性について検討 

 委員会の名称検討も含め、より広い視点で考えていけるように委員会の在り方を検討していきます。 

介護や看護など多くの職員が抱えるであろう課題について調査 

 現状やニーズ調査を行いながら、どんなことができそうか検討を重ねます。 

 

２０20年度 事業報告 

職員アンケートの実施 

全職員（パート職員除く）にアンケートを実施し、法人の課題を分析しました。結果は経営委員会に報告し、新たな

取り組みにつながるよう提言を行いました。 

広報「えるむのたね」発行 

職員の協力を得て、様々な立場で働く職員の思いや考えを誌面にて紹介することができました。 

法人内研修実施 

感染症対策により、2020年度は実施することができませんでした。来年度は、インターネットを活用した方法で

実施予定です。 

 

 

委員紹介 
委員長・副委員長・委員が新しい顔ぶれになりました。 

よろしくお願い致します★ 

えるむのたね 
第 15 号 

2021年 4月 

女性の働きやすさ向上委員会 

能登 亜弓 委員長 （ぼぬーる 課長） 

同じ法人で働いていても、働くことに対する考え方や望んでいることは人それぞれだなぁ、と最近とても感

じます。全員の満足度 100％は難しくても、みんなが「なかなかいい感じ」と思える法人になれば良いなと

思っています。人生の約半分近くをはるにれの里で過ごしてきました。これからも続けていくために変わり

続けていきたいと思っています！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

加藤 潔 副委員長 （なないろ所長） 

巷で使われるカタカナ用語がよくわからない年齢になっておりますが、そんなボクが気に入っている言

葉に「ダイバーシティ」というのがあります。「多様な人材を積極的に活用しようという考え方」なのです

が、それぞれがそれぞれをさらにリスペクトしあえる「ダイバーシティはるにれ」の推進力のひとつとして

この委員会が寄与できたらいいなと思っています。 

女性の働きやすさ向上委員会 

委員長 能登（ぼぬーる課長） 

副委員長 加藤（なないろ所長） 

跡部（レラもうらい）   大館（おがる） 

大和（ほしのみ） 山本（さんりんしゃ） 吉田（えみな） 

相談窓口開設中！ 

wag@harunire.or.jp 
（Working and Good Life Committee） 

プライバシーは守られます。ささいなことでもお気軽に。 

跡部 香奈 委員 （レラもうらい） 

結婚3年目突入！利用者さんの前では旧姓で仕事をしており、書類関係ではいまだにどちらの名前を

使おうか悩んでいます(笑）。独身時代も「女性ならでは」の悩みを抱えていましたが、アラサーを迎え、ジ

ェンダーレスで支えあえる職場だとステキだなと感じることがより増えました。まだまだ若輩者ですが、

皆様のお力になれたらと思います！ 

大館 美奈子 委員 （おがる） 

はるにれで働いて 10年以上、委員会に所属して 3年目です。育児や介護をする人だけでなく、周りで

支える人も含めて自分らしく働くことができる職場環境を作っていきたいなと思っています。早くワクチ

ンを接種して、大好きなビールでみなさんと乾杯したいです！！ 

大和 真由美 委員 （ほしのみ） 

「たのしく・おもしろく」をモットーに仕事を続けてきましたが、委員会の活動を通じて、私ひとりだけじ

ゃなく、はるにれで働くみなさんがそうであればいいなと考えるようになりました。今年度は、委員という

立場でみなさんのお役に立てるよう、委員会を知っていただけるよう頑張ります。休みの日に大至急家

事を終わらせて、お酒を飲む楽しみを覚えました。 

山本 千穂 委員 （さんりんしゃ） 

この委員会が発足して4年目になります。私も委員になって 4年目です。「女性が働きやすい職場はき

っと皆にとっても働きやすい職場なはず」そう思いながら活動を進めてきました。3 年間で色々な取り組

みを考えてきましたが、昨年度に全職員に実施したアンケート結果から、まだまだ考えていかなければな

らないことはたくさんあるなと感じています。よろしくお願いします！あ、好きな食べ物は餃子です♪。 

吉田 照弓 委員 （えみな） 

仕事と家事・育児の両立は、上手く進まない事も多いけれど、休みの日にいつも以上に頑張ることに決

めて、頑張りすぎない程度に手を抜きながら両立しています。産休・育休を習得する方々が、相談する事

で少しでも不安や困っている事の気持ちが軽くなれるよう、また、法人で働く皆さんの「働きやすさ」に微

力ながらお役に立てればと思っています。 


